

A los osos les gusta la miel

Había una vez, en un lugar muy lejano una familia de osos que vivían muy felices y en armonía. Pero un año todo cambió, los cerdos los invadieron y quisieron tomar el control del pueblo obligando a todos a cumplir sus pedidos y prohibiendo algunas cosas, entre ellas la miel. Los padres osos intentaron rebelarse de los cerdos, yendo en contra de sus pedidos, pero eso no salió tan bien como esperaban.

Ellos dejaron a su osito en casa para que no participara de esa rebelión porque era algo peligroso y le pidieron que no hablara con extraños y que escondiera su miel para que nadie la encontrara. Cuando regresaron, solo volvió la madre ya que al padre lo habían matado. Ambos estaban muy triste por la partida de su padre, pero decidieron mantenerse callados y escondidos, ya que la madre temía por la vida del osito.

Pasaron las semanas y todo había vuelto a la normalidad, los la familia oso ya no se escondía, pero seguían teniendo cuidado de no armar problemas con los cerdos, pero un día cuando estaban comiendo en su casa tranquilos, llegaron un grupo de cerdos que tenían unos uniformes muy raros, el osito no comprendía porque usaban esos trajes, ya que ellos no usaban ropa normalmente, pero al ver la cara de terror de su madre supo que no era nada bueno...

Una hora después el osito se encontraba llorando en su casa, todo estaba destruido, vidrios rotos, cosas tiradas por todos lados, los cerdos uniformados habían roto todos los muebles de su casa, se llevaron la miel y a su madre, la cual no volvió a ver nunca más.

FIN

Lucas Tolcach
Camila Wasílevsky